



Denuncian a Morena por su periódico Regeneración

ALMA RODRÍGUEZ

Las dirigencias municipales del Partido Acción Nacional (PAN) y del Revolucionario Institucional (PRI) en Toluca, interpusieron ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) una denuncia en contra de Morena por el uso faccioso del periódico Regeneración.

La presidenta del comité municipal del PRI Toluca, Melissa Vargas Camacho, aseguró que el periódico no tiene un carácter informativo, sino que se encuentra siendo utilizado para difundir indebida propaganda electoral, además de denostar y publicar información falsa en contra de la oposición.

El ejemplar, dijo, tampoco es distribuido sólo a militantes o simpatizantes de la 4T, sino que es de carácter público y ha sido entregado casa por casa a los toluqueños.

“Impulsados por la alianza, el PRI impuso una queja en contra de Morena por la distribución del periódico Regeneración en diversos puntos de Toluca... vemos que no tiene como objetivo informar, sino manipular una posible intención del voto en una etapa en donde no se puede hacer promoción abierta”, comentó.

Por otro lado, la priista agregó que se ha detectado que los principales promotores de este periódico provienen del estado de Veracruz, lo cual dijo, coincide con lo que se ha afirmado respecto a que 13 gobernadores operarán la campaña de la morenista en 76 municipios, entre ellos Toluca, zona que la corresponde al gobernador de Veracruz.

También comentó que han hecho lo propio ante el Instituto Nacional Electoral a efecto de que se determine quién o quiénes están financiando estas campañas, el periódico y los viáticos de los promotores.

Denuncian presuntos actos anticipados de campaña de Morena en Toluca

Presentaron queja ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

Adriana Carbajal

La legisladora federal del PRI, Melissa Vargas, en compañía del panista Juan Carlos Núñez Armas, presentaron ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) una denuncia por la difusión del periódico morenista Regeneración.

Advirtieron que podrían estar cometiendo actos anticipados de campaña, lo mismo que propiciar una inequitativa contienda electoral rumbo a la elección del 4 de junio.

De igual forma, frente al órgano electoral indicaron que impulsados por los cuatro partidos que conforman la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, presentaron esta queja, pues detectaron que en Toluca se está distribuyendo la publicación.

También mencionaron que éste es periodo de intercampaña y no se puede hacer promoción abierta, en tanto que incluso se coloca tra de instituciones tratando de manipular a la opinión pública a favor de Morena.

Dijo que quienes están distribuyendo información vienen de distintas localidades del Estado de Veracruz, lo que coincide con el apoyo a la campaña de la candidata morenista Delfina Gómez, por parte del gobernador de dicho estado.

Es por eso que en esta denuncia también piden a la Unidad Técnica de Fisca-



Las campañas políticas iniciarán hasta el próximo 3 de abril.

lización del IEEM verificar si éste gasto fue reportado en los gastos de Morena.

“Hacen propaganda en una época en la que no se puede”, dijo.

La priista señaló que no se trata de medio informativo dirigido a militantes, por eso es que pidieron se revise por posiblemente incurrir en actos anticipados de campaña”.

“Incurren en probables actos anticipados de campaña por la distribución de este periódico que no es ni contiene la leyenda de que vaya dirigido a la militancia”.

MELISSA VARGAS
Legisladora federal del PRI.

Juan Carlos Núñez, ex alcalde y diputado, agregó que en el directorio aparece Jesús Ramírez Cuevas, como director fundador de este, quien también se desempeña como servidor público en

Comunicación Social de la Presidencia de la República, violando la ley que prohíbe la promoción personalizada de los servidores públicos.

Adicionalmente, denunciarán al coordinador de campaña morenista Horacio Duarte, por tener conocimiento que hay personas de otros estados haciendo propaganda de manera ilegal, por lo que él tendría también responsabilidad.

Anuncian guerra sucia

Mástarde, el coordinador de la campaña morenista Horacio Duarte, acusó que había sido emitido un comunicado falso con guerra sucia y usurpando identidad. “A las y los mexiquenses, les que esta información es completamente falsa”, dijo.

El falso “comunicado de prensa de Morena”, fechado este 28 de marzo, consta de dos cuartillas con señalamientos de un “multimillonario desvió presupuestal de Delfina, que daña los programas educativos”, argumentado que es información de la Auditoría Superior de la Federación, lo cual insistió el morenista era falso.

Denuncian a Morena por promoción anticipada en periódico 'Regeneración'



El PRI interpuso una queja ante el Instituto Electoral del Estado de México por la probable configuración de un delito electoral con la distribución del periódico Regeneración.

La diputada federal del PRI, Melissa Vargas, acompañada del exalcalde de Toluca, Juan Carlos Núñez Armas acusó que el medio oficial de Morena no es informativo, ni va dirigido sólo a militantes, por lo que pidió su prohibición, a fin de evitar la promoción de la candidata Delfina Gómez a través del periódico. "Dentro del propio medio se ataca a la oposición, incluso se difama en algunos de los casos", comentó.

Melissa Vargas consideró que el medio de comunicación está desinformando a todo aquel que lo lee, lo cual es el equivalente a la manipulación de la intención del voto y "quienes están distribuyendo este periódico vienen del estado de Veracruz", agregó. En su oportunidad, el panista Juan Carlos Núñez confió en que el periódico "Regeneración" a cargo de Jesús Ramírez Cuevas, quien es el titular de la Comunicación del gobierno federal, deje de circular ante el proselitismo disfrazado que tiene como contenido.

La legisladora priista enfatizó que en el encarte del citado medio aparece la candidata Delfina Gómez junto con la del presidente Andrés Manuel López Obrador, lo cual podría ser considerado como acto anticipado de campaña.

Destacó que la capital mexiquense es clave para todos los partidos por lo que "en Toluca vamos a estar muy pendientes para que haya las condiciones democráticas necesarias y la contienda se dé en un clima de equidad y de justicia", enfatizó.

Ambos políticos oriundos de Toluca pidieron también a la autoridad electoral verificar si los gastos que implican la edición, distribución y circulación del periódico se han reportado como gastos bimestrales de Morena.

Y DETRÁS DE REGENERACION

Jesús Ramírez Cuevas, vocero de la presiden-

cia de la República, pasó a ser uno de los impresores más importantes y acudados al obtener, mediante la empresa Offset y Serigrafía, durante la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador, contratos publicitados por casi mil 500 millones de pesos, la mayoría de ellos con la Secretaría del Bienestar, lo que contradice lo afirmado por el gobierno federal respecto de la publicidad que se concede a medios de comunicación, la que de hecho es nula.

Información obtenida en diversas dependencias, entre ellas el Instituto Nacional Electoral, revelan que la referida empresa impresora, presumiblemente propiedad de Ramírez Cuevas, en la que se edita el periódico "Regeneración" órgano propagandístico del Movimiento de Regeneración Nacional, ha logrado obtenido contratos, de diciembre de 2018 a la fecha, por mil 490 millones de pesos, cantidad 25 veces mayor a la alcanzada en la administración del expresidente Enrique Peña Nieto, que fue del orden de los 59 millones de pesos.

La gran mayoría de los millonarios contratos ha sido con la Secretaría del Bienestar para publicitar los diversos programas sociales que se realizan, entre ellos los de pensiones para adultos mayores, bienestar para hijas e hijos de madres trabajadoras, becas para estudiantes y pensión para personas con alguna discapacidad, entre otros, lo que redujo beneficios económicos a la empresa por decenas de millones de pesos, cuando en la administración pasada lo máximo que logró fue un contrato de 18 millones de pesos.



Denuncian PAN, PRI y PRD actos anticipados

VIOLETA HUERTA

Las dirigencias del PAN, PRI y PRD en Toluca presentaron una queja ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) por el reparto del periódico Regeneración por parte de Morena, y la posible configuración de actos anticipados de campaña. Como medida cautelar pidieron suspender la difusión de ese medio.

La diputada federal del PRI, Melissa Vargas y el panista Juan Carlos Núñez Armas, acusaron que no es informativo, ni dirigido sólo a militantes de esa fuerza política y se distribuye de manera abierta, casa por casa, con lo cual viola la prohibición de actos anticipados de campaña, pues no se puede hacer promoción en el periodo de intercampañas.

En ese medio, dijo, se ataca a la oposición y se le difama.

"Dentro del propio medio se ataca a la oposición, incluso se difama en algunos de los casos. Desafortunadamente pensamos que puede manipularse la información o enviar información falsa, por lo cual consideramos que es un medio que está manipulando la información a favor de un determinado partido".

Su objetivo, dijo, es manipular la intención del voto y en Toluca, aseguró, han detectado que es distribuido por personas que vienen de Veracruz, por lo cual eso también lo han denunciado. "Quienes están distribuyendo este periódico vienen del estado de Veracruz".

Por ello, dijo, piden a la Unidad de Fiscalización del INE que Morena informe si el periódico está reportado dentro de los gastos de Morena, pues de lo contrario habría que cuestionar quién lo financia y consideran que se han cometido probables actos anticipados de campaña, daño a la contienda y afectación al principio de la imparcialidad.

En tanto el panista Juan Carlos Núñez Armas dijo que Jesús Ramírez Cuevas aparece como director fundador de ese periódico y tiene el cargo de Comunicación en Morena, pero también trabaja en la Presidencia de la República; por lo cual viola el artículo 134 constitucional al hacer proselitismo.

CORTESÍA: ALIANZA PAN, PRI Y PRD



Presentaron una queja ante el IEEM.